

BROADCAST

Wakili Danramil, Babinsa Hadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW

Muhammad Makruf - DEMAK.BROADCAST.CO.ID

Sep 27, 2022 - 18:10



Kegiatan Babinsa Hadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW Di Pondok Pesantren Roudlotul Muttaqin Bandungrejo

DEMAK - Perayaan maulid atau milad dalam bahasa Arab berarti hari lahir. Perayaan Maulid Nabi merupakan tradisi yang berkembang di masyarakat Islam jauh setelah Nabi Muhammad SAW wafat. Secara substansi, peringatan ini adalah ekspresi kegembiraan dan penghormatan kepada Nabi Muhammad SAW.

Maulid Nabi atau peringatan hari lahir Nabi Muhammad SAW jatuh pada setiap tanggal 12 Rabiul Awal dalam penanggalan Hijriyah. Peringatan Maulid Nabi merupakan tradisi umat Islam di seluruh dunia, dari masa kemasa dan dalam setiap generasi ke generasi, seperti yang dilaksanakan di pondok pesantren Roudlotul Muttaqin Desa Bandungrejo Kec Mranggen, Senin Malam (26/09/2022).



Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H malam ini juga dihadiri Habib Ja'far Sodiq Al Musawa dari Semarang., Habib Novel Al Mutohar, Ketua Yayasan Ponpes KH. Ahmad Khabib, Kapolsek Mranggen diwakili Bhabinkamtibmas Desa Bandungrejo Aipda Agus Siswanto, Danramil 12/Mranggen diwakili Babinsa Desa Bandungrejo Sertu Saswito, Camat Mranggen diwakili Kasitrantib Bpk. Jupri, Wakil DPRD Kab. Demak Bpk. Gunawan, Kades Desa Bandungrejo Ibu Sri Hartini, Banser dan Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Warga Sekitar

Pengasuh Pondok Pesantren Roudlotul Muttaqin KH. Ahmad Khabib dalam isi ceramahnya pada peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H menyampaikan, sungguh pada diri Rasulullah SAW dan para Nabi ada keteladanan bagi mereka yang ingin mendapat keridhoan Allah, ampunan dan mereka yang benar benar ingin selamat dan bahagia di akhirat nanti.

Disampaikan pula bahwa Rasulullah SAW mencontohkan kepada kita untuk memanfaatkan waktu sedemikian rupa sehingga bernilai dihadapan Allah dan akan menjadi tabungan terbesar di akhirat kelak. Amalan Rasulullah yang dicontohkan antara lain sholat malam, selalu sholat berjamaah di Masjid, sholat Dhuha, selalu bersedekah, menjaga wudhu dan selalu berdzikir.

Disela-sela kegiatan peringatan Maulid Nabi, Babinsa Bandungrejo Sertu Saswito mengatakan bahwa kehadiran Babinsa dalam setiap kegiatan yang diselenggarakan oleh masyarakat, merupakan bentuk tanggung jawabnya untuk ikut mensukseskan terselenggaranya kegiatan yang ada di wilayah binaan.

Babinsa menambahkan dengan menyimak apa yang disampaikan oleh penceramah semoga kita semua yang hadir dapat mengambil hikmahnya dan juga dapat menumbuhkan serta menambah rasa cinta kita Nabi Muhammad SAW dan mudah-mudahan kita dapat meneladaninya. Ungkap Babinsa.

Redaktur : Maktruf/Pendim 0716/Demak